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令和５年度第６回 教育・保育内容研修会 感想アンケート 

 
幼児教育センター 

 

１ 今回の教育・保育内容研修会はいかがでしたか？ 

 

①  とてもよかった 16人 

○道筋を立てることや、導入・活動・振り返りを他園の先生と一緒に話し合いながらできた。 

○発表会に向けての題材の決め方や、子ども達とストーリーを創り上げていくにはどのように保育を進めて

いけば良いかを考え、学ぶことができた。 

○実演があり、聞きやすくわかりやすい研修で、深い学びの場となり楽しく参加できた。 

② よかった 1人  

○他園の先生と交流し意見交換ができて良かった。 

③あまりよくなかった ０人 ④よくなかった ０人 ⑤わからない  ０人 

 

 

２ 本日の研修内容について理解が深まりましたか。 

 

 

３ 今日の研修会の感想や学んだこと、気付いたこと等記入ください。 

 

○劇は遊びであり、活動を通して何が育ったか、子ども達が自己充実しながら行えたかを意識しながら取り

組んでいこうと思った。 

○実際に絵本を選び、保育者役と子ども役になってシュミレーションをしたことで、子どもの気持ちを考え

たり、保育者の言葉のかけ方を考えたりできた。 

○自発性を育てるには、どのような保育内容で計画していけばいいのか悩んでいた。実際に今まで経験して

きた劇遊びは計画的に作られた完成度の高い物が多かったが、今回は、子どもの内面的な部分、心情面を

大切にしていきたいと思った。 

○２月の発表会に向けて子ども達とストーリーを考えていくポイントを、実践を通して教えていただき、と

ても良い学びとなった。子どもと一緒に考えるというのがどうしても難しく思っていたが、まずは場面を

考えて、筋道を立てていくという方法を知り、少しだけ頭の中でイメージすることができ、私自身、苦手

意識を持っていた劇遊びだったが、少し楽しみになった。本番まで子ども達と楽しみながら創り上げてい

きたいと思う。 

○劇遊びをどのように進めていってよいのかわからなかったが、場面ごとに分けること、導入・活動・振り

返りの大切なポイントを学ぶことができた。子ども達が生活の中で学んだこと、好きな遊び等を劇遊びに

上手く取り入れられるように考えていきたい。また、生活発表会当日だけが本番ではなく、毎日の暮らし

が繋がっていくよう、表現（劇）遊びを一緒に楽しんでいきたいと思った。 

 

① はい   16人 

② いいえ  ０人 

③ 分からない０人  

④ 無回答  １人     


